## Une équipe ajoulote en Israël

u 28 juillet au 3 août 2018 se dérouleront les 52<sup>e</sup> Jeux internationaux d'été des écoliers à Jérusalem. Le Syndicat intercommunal du district de Porrentruy a été invité à ces joutes, qui rassembleront près de 2000 participants en provenance de 80 villes.

## Deux équipes suisses, dont celle d'Ajoie

Reconnu par le comité international olympique, cet événement s'adresse aux athlètes âgés de 12 à 15 ans sélectionnés par leur ville ou leur région.

Chaque participant défend, en effet, en premier lieu, les couleurs d'une ville ou d'une région avant celles d'une nation selon la volonté du fondateur de ces jeux en 1968, le Slovène Metod Klemenc.

Cette année seules l'équipe AJOIE et celle de Lausanne défendront les couleurs rouges et blanches de la Suisse.

Tous les frais sur place durant les jeux (hébergement, repas,) sont pris en charge par les organisateurs israéliens.

Une participation financière de 3000 fr. a d'ores et déjà été budgétisée par le SIDP. Les parents s'activent depuis quelques semaines déjà et sollicitent des sponsors et donateurs afin d'alléger la facture conséquente liée aux billets d'avion et aux équipements de leurs enfants.

## Douze athlètes ajoulots

Cette année, la délégation sera forte de douze athlètes faisant partie de JuraBasket et FSG Alle, 4 entraîneurs et 1 chef de délégation. Le maire d'Alle et président du SIDP, Stéphane Babey, accompagnera la délégation AJOIE en qualité de « city représentative » et défendra haut nos couleurs.